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UN GANADERO VENDE LECHE FRESCA EN UNA MÁQUINA EN LA CALLE ALFARES

|  VECIN O S

D eb ate  sobre  
el desem pleo
La Federación de Asociaciones de 
Vecinos Vegas del Tajo ha iniciado 
una ronda de contactos con partidos 
políticos, sindicatos y empresarios 
para abordar el desempleo en la ciu
dad, porque es uno de los asuntos 
que más preocupa a la nueva junta 
directiva. A lo largo de este mes, la 
Federación se reunirá con el PSOE, 
PP, IU, UGT, CCOO, Fedeto y 
Fepemta, según ha informado la 
presidenta Belén Blázquez. El obje
tivo es conocer las propuestas, aná
lisis y alternativas de estos agentes 
sociales y formaciones sobre la cri
sis económica y la "intolerable tasa 
de desempleo que sufre la ciudad". 
Además, la Federación de Vecinos 
Vegas del Tajo va a pedir un encuen
tro con la Plataforma E2, grupo que 
persigue que Talavera de la Reina se 
incluya como área que se beneficie 
del abono transporte de la 
Comunidad de Madrid. Por otra 
parte, la Federación sostiene que 
"participará activamente" en el acto 
que el 20 de junio ha organizado la 
Plataforma en Defensa de los ríos 
Tajo y Alberche con el objetivo de 
que "se mantenga la unidad en 
torno a la defensa de nuestros ríos ".

H PLATAFORMA

Acto sencillo para 
recordar el 20-J
La Plataforma en Defensa de los 
ríos Tajo y Alberche ha decidido 
organizar un acto de recuerdo del 
20-J "sencillo y entrañable", como 
han recalcado los portavoces de la 
mesa. Se realizará en la rotonda del 
laurel de los Jardines del Prado - 
lugar en el que finalizó la manifesta
ción del año pasado- y los agriculto
res y ganaderos de la zona se han 
comprometido a dar colorido al acto. 
Además, El Candil realizará una 
representación teatral, se inaugura
rá el viernes 18 una exposición foto
gráfica y se entregan los premios 
Padre Tajo a las entidades colabora
doras con este foro.

El A lfa r
E M I L I O  J I M E N E Z

Política en 
clave regional

7a apunté aquí, en este  m ism o balcón ya hace algunas 
lunas, que la concentración en defensa del agua se 
podía desarrollar el día 19, en lugar del día 20, fecha que 
-en un principio- manejaron los socia listas. Y  la verdad 
que adelantar una jornada el acto es una exce len te  idea. 
Prim ero, se  evita la coincidencia con el acto program a

do por la Plataforma en D efensa de los ríos Tajo y A lberche  -foro del 
que también form a parte el P S O E , fuerza im pulsa de la cita- y, de 
paso, al se r sábado se  puede desplazar m ás gente a la ciudad para 
participar en una movilización que huele a éxito y  m ás tras invitar el 
PS O E a la desaparición de la ingerencia política. Se  pretende que 
Talavera continúe siendo la capital de la reivindicación del agua y algu
nos dirigentes socia listas, entre los que se  encuentra J o sé  M ig u e l 
C am ach o , tienen la esperanza que este  año se  encuentren aquí 
aquellos -leáse M a r ía  D o lo re s  d e  C o sp e d a l- que no estuvieron el 
pasado año por enferm edad.

Cambiando de tercio , hay que significar que la pasada sem ana se  
desarrolló la última sesión plenaria que ha tenido com o escenario  el 
consistorio de la Ciudad de la Cerám ica. Las intervenciones de 
G o n za lo  Lago, aunque apoyadas en asuntos locales, tuvieron cierta 
clave de política nacional y regional. Se  ve que el PP talaverano cum 
ple a rajatabla esa táctica im puesta por el PP de Castilla- La M ancha 
de zurrar s iem pre que se  pueda a J o s é  Luis R o d ríg u e z  Z a p a te ro  y 
a J o sé  M a r ía  B arred a . Tal vez por estar dem asiado mediatizado por 
el entram ado táctico de su partido, Lago com etió un inm enso error: 
pedir que se  retrasaran las inversiones, algo que un m unicipalista no 
sólo no debe de decir, sino que ni siquiera pensar.

El patinazo de Lago le puso en bandeja la defensa a C arlo s  Á n g e l 
D ev ia  -que, por cierto, ya se  m ueve m ucho mejor en el salón de ple
nos-, que dejó patente que el equipo municipal de gobierno se  
esfuerza en dar respuestas y  mejorar las condiciones de vida de los 
ciudadanos y que, gracias al crédito que se  ha solicitado, se  evitará 
la asfixia que pueden padecer los em pleados de las em presas que 
trabajarán en las obras encargadas por el Ayuntam iento. Dijo Lago 
que el gabinete R ivas  está desarrollando una gestión económ ica 
"catastrófica", algo que dio pie a que Devia le recordara que el 
endeudam iento actual del consistorio  e s del 56,3  por ciento del pre
supuesto , m uy lejos del 104 por ciento que creó el PP.

Lago ha cometido el inmenso error de pedir 
que se retrasaran las inversiones, algo que 
un municipalista no debe de decir
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